

15時より、各務原市長の挨拶を皮切りにすべての催し物が開催されました。大変好評で無料チケットに長蛇の列ができました。

暑い中長蛇の列



チケット650枚が配布されました。スタッフ、お手伝いを入れますと700名以上の参加となり、予想以上の大盛況で大変喜んでいきます。

稲羽西小中学校PTA、稲羽西地区民生児童委員、体育振興会、交通安全協会、地元消防団、地元水防団、地元市会議



8月22日(土)三世代ふれあい交流事業として、初めての夏祭りが稲羽西小学校グラウンドにおいて開催されました。朝のうち雨がぱらつき開催が危ぶまれましたが、無事開催できました。その後天候に恵まれ11時45分各務原太鼓保存会の演奏にて、始まりました。

三世代ふれあい夏祭り

盛況のうちに開催

稲羽西地区社会福祉協議会一同大変感謝しています。この紙面上を借りて改めて御礼申し上げます。

協 社
稲穂
第 22 号
編 集 発 行
稲羽西地区
社会福祉協議会

**おいに
感性をたかめる!**

**フリー参観・鑑賞会
見守り隊感謝会**

12月4日フリー参観に参加しました。4年生のクラスでは、アフリカの



ガーナから英語の教師として招かれたフレイ先生。同僚の先生方にも大変受けが良く、生徒にも楽しい先生と慕われていきます。とても英語の感性が上がります。

昼からは楽団「クラシカルアンサンブル」の鑑賞会。生の演奏を聴いて、



心癒やされ多いに感性が磨かれました。その後、見守り隊感謝会がありました。

わはは!わはは!

健康講習会

11月7日(土)稲羽西福祉センターにおいて、健康講習会が開かれました。地域包括支援センターつつじ苑・支援センター長、長谷川大三さん、看護師の



林さん、スタッフの石川さん、玉腰さんの指導のもとに健康体操が行われ、43名の参加者がありました。ときどき「ウ」「イテテ」の声、体の硬さを痛感させられました。また簡単なゲームでは、頭と体がうまくマッチせず、笑いの渦が起りました。

赤い線の靴下を追え!

**各務原市市民運動会
(稲羽西校区)**

10月18日に稲羽西小学校のグラウンドにて開催されました。



幼稚園の遊戯



わが子はどこだ?



**欲しいお菓子
ゲットできたかな?**

輪投げコーナー

ヨチヨチ歩きの子供、小さい手に大きな輪投げの輪。周りの大人がなんとかお菓子をゲットさせようと苦心さんたち。とても微笑ましい雰囲気、思わずシャッターを切りました。



